

1,2 Méthode

Pour élaborer son projet de vie 2035, notre paroisse a construit sa réflexion en analysant les forces, faiblesses, opportunités et menaces actuelles, en se projetant également vers l'avenir tout en restant à l'écoute des grandes orientations de l'Union des Églises Protestantes d'Alsace et de Lorraine présentées par le président du Conseil synodal lors de la rencontre de la paroisse.

Sur ces bases, un groupe de travail représentatif et mandaté par le Conseil presbytéral a repris l'ancien projet de vie lequel déclinait quatre priorités d'action (Accueil des enfants – Conférences / Expositions - Parrainage KT - Site internet). L'évaluation de celui-ci a pu être réalisée en tenant compte de situations imprévues qui ont empêché sa mise en œuvre complète (pour mémoire : une crise sanitaire mondiale entre 2020 et 2022 et une forme d'instabilité liée aux deux vicariats entre 2017 et 2022).

Suite aux bouleversements évoqués ci-dessus depuis l'élaboration du précédent projet de vie, il est apparu nécessaire de repenser celui-ci sous un angle nouveau, collégial et participatif pour tenir compte au mieux des réalités paroissiales présentes et futures. L'enjeu étant de répondre aux besoins et attentes des paroissiens anciens (retraités), présents (actifs) et futurs (enfants et jeunes d'aujourd'hui).

Le projet de vie de notre paroisse est un projet communautaire au sens où il dépasse le cahier des charges pastoral, les personnes actuellement en place tout en suscitant un engagement individuel et collectif. Le but est de réfléchir à notre paroisse à l'horizon d'une génération supplémentaire. Il s'inscrit pleinement dans les orientations définies par l'Église et considère chaque membre de la paroisse comme un serviteur de l'Évangile. À ce titre, il appelle chacun à s'engager pour le faire évoluer constamment dans la fidélité aux principes de la Réforme et aux nécessités de l'annonce de l'Évangile au monde contemporain.

Le processus de définition du présent projet est l'occasion de transformer les difficultés en opportunités et de réfléchir à la manière dont notre paroisse s'inscrit et s'inscrira dans son environnement futur. Elle participe localement au dynamisme de l'Église consistoriale et régionale. Elle est à la fois une paroisse de desserte pour une population sociologiquement protestante, un lieu de vie d'approfondissement de la foi pour des protestants plus attestants et une communauté contribuant au bien commun de la population locale.